

Santiago Creel afirma que seguirá en contienda por la candidatura presidencial de la oposición

<u>Santiago Creel</u>, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, expresó su confianza en que el PAN, el PRI y el PRD, junto con la sociedad civil, atenderán las dudas de los aspirantes a la candidatura presidencial de la oposición, con el propósito de que haya «piso parejo» entre los aspirantes.

https://ahoratabasco.com/santiago-creel-afirma-que-seguira-en-contienda-por-la-candidatura-presidencial-de-la-oposicion/